
 
 

 
 

今年度は野木町商工会の皆様との意見交換会を開催しました。 

 

【町民と議会による意見交換会実施報告書（概要）】 

１．開催日時  令和元年１０月３０日（水）  午後１時３０分～午後３時３０分 

２．開催場所  野木町役場新館２階大会議室 

３．出席議員  １４名（全議員） 

４．参加者数  １８名（野木町商工会会員） 

５．実施内容  第１部 議会からの報告 

Ⅰ 野木町議会の概要について 

     Ⅱ 定例会の議案審議結果について 

          第２部 意見交換 

テーマ１ 「議会に期待すること」 

テーマ２ 「商工会として知ってもらいたいこと」 

６．主な意見交換内容 

「議会に期待すること」のテーマでは以下の質問ありました。 

質問  ①公共施設等の物品の修理について ②災害時の避難所について ③駅の駐輪場について  

④政務活動費について ⑤防犯灯・街路灯の設置について  

⑥駅ロータリーの安全対策について ⑦友沼橋の閉鎖・開通の情報発信について  

⑧歩道の管理について ⑨思川河川敷周辺のイノシシ被害の対策について 

⑩工業団地造成による町の財政状況について 

「商工会として知ってもらいたいこと」のテーマでは以下の意見・要望がありました。 

意見・要望   

①町の行事・会議等への出席日数の回数の削減や簡素化について 

②小規模事業者が積極的に事業継承できるような優遇や支援について 

        ③商工会は町の重要な位置づけにあること 

        ④降雨時に大通りに水が溜まりごみが出てくることがある等道路の管理について 

        ⑤袋小路となっている箇所の道路整備の見直しについて   

 

 

当日ご参加いただきました商工会の皆様におかれましては、貴重なご意見等をいただき、誠にあり

がとうございました。 

今後も様々な視点のご意見を頂けるよう工夫を重ねてまいります。 

町民の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。 

 
 

                            

令和元年度 「町民と議会による意見交換会」 


